



平成29年9月28日(木)に第2回統合準備委員会を行いました。9月に行った、新しい学校についての両校児童アンケート結果をもとに、新しい学校の校名について議論した他、通学路の安全対策、新しい学校の施設整備などについて話し合いました。

☆新しい学校についての児童アンケートの回答より

両小学校の統合に向けて、子どもたちからの声が届きました。

- 両校の子たちで仲良くなりたい
外国人の友達が増えるから、外国語を教えてもらいたい
今の行事を残していきたい
人数が増えるから、迫力ある運動会にしたい

前向きな声もある一方で、不安の声もよせられました。

- 先生がかわるから不安
友達とうまくいくか心配

子どもたちからの
声を大切にして、
準備を進めていきます。

<統合準備委員会で話し合ったこと>

<校名候補>

ささがわ

笹川中央

笹川ひかり

笹川ふれあい

ささまる

笹川

笹川東西

笹川ひなた

笹川森

新笹川

~新しい学校の校名について~

アンケートでは86もの校名案がよせられました。そのうち笹川にある学校だとわかるもの、回答が多かったものなど、左の10個にしぼりました。この中から、両校児童に投票してもらい、その結果をもとに第3回統合準備委員会で校名案を1つに決定します。

~通学路の安全対策について~

- 通学路の安全対策について
話し合いました。

- 地域の方には見守り活動を続けてほしいといった、保護者の声もありました。

通学路の危険な場所については、四日市市や警察等と連携して安全対策を協議していきます。

今後とも、地域全体で子どもたちを見守っていきましょう。



ここが危ない!
中央通りの横断
歩道のない道



~新しい学校の施設整備について~

統合後に、子どもたち先生たちが気持ちよく過ごせるような施設整備を考えました。

両校の良さを生かした学校になるように検討していきます。

第3回笹川東小学校・笹川西小学校統合準備委員会

【日時】平成29年11月22日(水) 19時~

【会場】四郷地区市民センター2階ホール ※傍聴できます

【お問い合わせ】四日市市教育委員会教育総務課

政策グループ 電話354-8237